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#信用卡征文#分享一个内蒙卡友的用卡之路

  各位申卡、用卡的朋友，以及卡圈内的大咖、新手朋友们： 你们好，在用卡的这
条路上辛苦了！希望大家在用卡的路上继续努力前行，创造更加美好的生活，让信
用卡为我们各自的生活添砖加瓦。我把我的用卡经验分享给大家，不妥之处，欢迎
提出宝贵意见。 本人坐标内蒙古，不在呼和浩特和包头，四线城市，但是市面上主
流的大银行基本上都有，广发、平安等银行暂时还没有入驻。用卡到现在持有工农
建、招商、邮储、光大、兴业、华夏、民生、蒙商信用卡。自2007年用卡至今，详
细信用报告已经能打印50页，用卡记录保持良好，没有一次逾期。
一、初识信用卡 国内的信用卡发展迅速，各种活动层出不穷，但是纵观十几年的发
展之路，信用卡的本质一直没有变，那就是信用借款。主要体现就是：
1.信用卡用于消费； 2.刷完卡至账单日至最后还款日，免息、免息、免息。
3.按期、按要求还款，才能保持良好的信用记录。 我的第一张信用卡是2007年申
请的，当时完全是出于好奇和节省利息发面的考虑，觉得很新奇，于是申请了第一
张信用卡，建设、招商银行标准卡，当时还是磁条卡。额度3000。当时用卡不是很
方面，绝大多数小店是不能刷卡的，用这张卡去超市买点日用品，完成年费刷卡任
务。当时自动存款机还没有太普及，有存款机的地方还经常故障，还款得去网点，
到柜台上把钱存进去。 2007年成功申请信用卡
二、用卡之路，人生成长之路，感谢信用卡多年来的支持与陪伴。 2009年，大学
毕业，参加工作，入职大型央企，有了稳定的收入，也有了更多的花销，当时没有
借呗、花呗等等一系列网络小额贷款。信用卡成了解决资金紧张问题的工具，便开
始不停地申请各种银行的信用卡。可能是用卡习惯比较好，按时按期还款，到2012
年本地有的银行全部下卡，大概15个银行左右，额度都不是太高，基本就是1.5W
，2W左右的样子。 当然了，这么多卡当然是有用的，2012年买第一辆车的时候，
借用了交通银行的好享贷4W，24期，之后开着这个车跑去和女朋友约会，约会，
约会，见家长，送彩礼，结婚，上下班直到现在。当然了，我老婆是不知情的，结
婚之后我才全盘托出，她也帮我还了几期好享贷。后来房子装修，家里置办家具，
家电等等，都是用的信用卡，我都是用足了50天的免息期，然后把钱放到当时的余
额宝里，每次都能省不少钱。当时的收入并不高，花销还挺大，经常入不敷出，是
信用卡帮我渡过了那段艰苦的时光。 当时出门的时候也是带着信用卡，能刷卡就刷
卡，然后用银行积分兑换各种小礼品，话费等等，当时的积分含金量很高的，都是
实打实的消费，换礼品的比例也比较划算。2015年之前，都不怎么关注银行的活动
，就是消费，改善生活，然后有积分，能换点东西。信用卡管理、记账表格
三、信用卡精简、升级之路 2015年以后，随着信用卡APP的升级和微信功能的强
大发展，我逐渐开始参加了银行的各种活动。当然了，内蒙还是属于比较偏远的地
区的，很多活动当时都是没有落地商户的，能参加的活动少的可怜。最开始参加的
是最红星期五，到了周五我就去加油站加油，好像是能返现。之后就开始关注各个
银行的活动。近几年银行线下推广的力度持续不减，很多活动都落地了，但是参与
的人也多了，好在内蒙人少，很多活动只要按时去参加，优惠券、活动名额基本上
都能参与上。信用卡一方面给节约了资金，另一方面确确实实提高了生活质量和方
便。2017年参加的光大银行活动 随着时间的推移，我对信用卡的额度要求也没那
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么多了，也没有那么多精力去玩那么多银行卡了，就逐渐开始了精简之路。先后销
了中信银行（不提额度），交通银行（不提额度，老打分期电话），中国银行（网
点服务差，APP不好用），浦发银行（额度低，不给下AE白）。其他行也只剩下一
张卡，目前留下了以下几张卡片：光大、工行、蒙商、农行、兴业 这几个卡也是我
的能力范围内申到的最好的几张了，权益额度也还可以，出差时候贵宾厅，至尊约
车接送机服务，医疗和紧急道路救援服务都还不错。目前一直在用，额度呢也都在
10W左右。 特别值得一提的是工行的融e借，今年装修房子，急需用钱，正好融e
借费率降低了，4.35，疫情期间24期还有6个月的缓冲期，我毫不犹豫的借了出来
，现在房子装修完了，也该还钱了，每个月6000，头有点大。 四、用卡经验之谈
用了十几年的信用卡，有些经验想分享出来，供大家参考：
1.合理利用信用卡的免息规则，同时保护好自己的信用记录。 信用卡的基础规则十
几年来一直没有变化，我相信未来一段时间也不会有大的变化。不管是新入圈的还
是卡神，这条规则一定要深深的记住。因为有了免息期，信用卡才有灵魂。
2.结合自己能力，适度超前消费，预估还款能力和违约风险。 信用卡是消费卡，同
时也是借给你钱的朋友。适度超前消费可以抵消一部分货币贬值的风险。比如说我
今年借了10W，花掉了，到了2022年我还最后一笔的时候，这10W的购买力就不
一定是今年的购买力了。借钱、消费之前也要评估一下自己的还款能力，适度、适
度、适度消费。不要成为真正的卡奴。卡奴是真的一点风险都扛不住的，有点风吹
草动就有系统风险了。 3.信用卡归根结底还是普惠金融 这几年，各类信用产品层出
不穷，包括最近的蚂蚁上市事件，但是信用卡一直在坚持自己的原则。信用卡不会
对任何一个人挖坑，也不会靠着客户暴富，而且现在信用卡申请的门槛也不是很高
，使用成本相比花呗、借呗、微粒贷等等要便宜很多。试想当今社会环境，除了信
用卡，仅凭信用，有谁愿低价借给你钱呢。 4.多学，多问，多想，多看。 信用卡一
直在发展，信用卡论坛也一直在变，卡圈大浪淘沙，最后剩下的比较好的论坛，AP
P也没有几个。飞客茶馆算是比较好的。用卡期间也有很多技巧，也有很多方法，
也有一些坑需要躲，找一个比较好的论坛，多交流，多分享，用卡经验就会越来越
多，用卡也会越来越顺。 感谢茶馆平台，感谢信用卡，更要感谢这个时代。大家加
油，当好信用卡的弄潮儿，时代的弄潮儿。祝大家生活越来越好，用卡越来越好。

   

   

   

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

